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安徽皖通高速公路股份有限公司
ANHUI EXPRESSWAY COMPANY LIMITED

海外監管公告

本公告乃根據香港聯合交易所有限公司證券上市規則第13.10(B)條而作出。

茲載列安徽皖通高速公路股份有限公司（「本公司」）在中國大陸報章及上海證券交
易所網站發佈的的公告如下，僅供參閱。

關於業績說明會召開情況的公告

承董事會命
安徽皖通高速公路股份有限公司

公司秘書
李忠成

2025年4月29日
中國安徽省合肥市

截止本公告日，本公司董事會成員包括執行董事汪小文（主席）、余泳、陳季平及吳長明；非執行
董事楊旭東及杜漸；以及獨立非執行董事章劍平、盧太平及趙建莉。
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安徽皖通高速公路股份有限公司 

关于业绩说明会召开情况的公告 
 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述
 

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 
 

安徽皖通高速公路股份有限公司（以下简称“公司”、“本公司”）于2025年4

月29日15:00-16:00通过电话视频会议的方式召开了2024年年度及2025年一季度

业绩说明会。关于本次说明会的召开事项，公司已于2025年4月23日在《上海证

券报》 《中国证券报》及上海证券交易所网站上披露了《关于召开业绩说明会

的公告》（临2025-018）。 

现将本次说明会召开情况公告如下： 

 

一、本次说明会召开情况  

2025年4月29日，本公司董事长汪小文先生，董事、常务副总经理吴长明先

生，独立董事赵建莉女士，财务总监黄宇先生、董事会秘书丁瑜女士及相关人

员出席了本次业绩说明会。公司与投资者进行了互动交流和沟通，在信息披露

允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行了回答。  

 

二、本次会议投资者提出的主要问题及公司的回复情况  

公司在本次说明会上就投资者关心的问题给予了回答，主要问题及答复整

理如下：  

1、请简要介绍一下公司2024年度及2025年一季度的经营情况及未来发展目

标。 

2024年，面对错综复杂的外部环境和前所未有的困难挑战，公司坚持稳中

求进、以进促稳，迎难而上、主动作为，扎实推进“强经营、提质效”工作，
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顺利完成全年各项目标任务。公司运营主要呈现以下特点： 

一是经营业绩持续稳健。2024年，公司实现营业收入人民币70.92亿元

（2023：人民币66.31亿元），较去年同期增长6.94%；归属于本公司股东的净

利润人民币 16.69亿元（2023 年：人民币16.6亿元），较去年同期增长 

0.55%。今年一季度实现营业收入人民币28.21亿元（2024年一季度：人民币

14.44亿元），较去年同期增长95.33%；归属于本公司股东的净利润人民币5.51

亿元（2024年一季度：人民币5.24亿元），较去年同期增长5.19%。 

二是经营管理提质增效。2024年，公司制定《“强经营、提质效”工作方

案》，提出“经营高速公路”理念，深入开展管理提效、开源增收、节本降耗

“三项行动”，进一步提升路网通行效率、出行服务质量和公司经济效益；成

功发行省内首单高成长产业债，创公司债利率历史最低；拓展融资手段，宁宣

杭公司每年减少贷款利息约2300万元。 

三是资本运作稳步推进。去年以来，公司积极推进收购阜周高速和泗许高

速100%股权事宜，上述路段均系国高网和安徽省“五纵十横”高速公路网络中

的重要组成部分，对于促进省域经济发展、辐射苏豫皖鲁、连接东南沿海具有

重要作用，今年3月底顺利完成此次收购，进一步完善了公司的路网布局，增强

了公司的持续盈利能力和股东回报水平。宣广高速改扩建项目完工，在提升国

家高速公路通道通行能力和服务水平的同时，也提升了公司的资产质量和营运

效益。 

2、宣广高速一季度收入情况及目前施工情况。 

宣广高速合并计算一季度通行费收入人民币1.4亿，去年同期人民币0.97

亿，增长约44.33%，前年同期为人民币1.76亿，一季度恢复到前年的80%左

右。目前主体工程已经完工，目前仅部分特殊节点有施工情况。 

3、高界高速改扩建进展？ 

目前高界高速改扩建项目的初步设计已经获得了交通运输部的批复。接下

来公司会进一步细化施工图设计，力争尽快拿到施工图的批复。 

4、Reits一季度对公司业绩有什么影响？ 

2025年一季度，Reits项目对公司的公允价值变动损益带来了正向影响，大

概增加了人民币3000万元左右的收益，对整体业绩有一定贡献。 
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5、公司未来的分红安排是怎样的？ 

公司高度重视投资者回报，2024年公司拟派发现金股利每股人民币0.604

元，派息率达60.02%。2025年4月，公司再次发布关于股东回报规划（2025-

2027年）的公告，在符合现金分红条件的情况下，每年以现金形式分配的利润

不少于当年实现的合并报表归属母公司所有者净利润的百分之六十。 

 

特此公告。 

 

 

 

安徽皖通高速公路股份有限公司董事会 

2025 年 4 月 29 日 


	
	安徽皖通高速公路股份有限公司


